



Samtgemeinde Bersenbrück
Heinz Klövekorn
Lindenstraße 2
49593 Bersenbrück



**Kath. Kirchengemeinde
Herz Jesu, Kettenkamp**

Pfarrer Ansgar Stolte
Kolpingstraße 12
49577 Ankum

Telefon: 05462-7429841
Fax: 05462-72098
E-Mail: ansgar.stolte@bistum-osnabrueck.de
Homepage: www.st-nikolaus-ankum.de

Kettenkamp, 8. Januar 2014

Antrag auf Einrichtung einer Krippengruppe in Kettenkamp

Sehr geehrter Herr Klövekorn,
sehr geehrte Mitglieder vom Rat der Samtgemeinde Bersenbrück!

Der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück hat in seiner Sitzung am 10.12.2012 beschlossen, dass bei der Schaffung zusätzlicher Krippenplätze in den einzelnen Mitgliedsgemeinden die unterschiedlichen Bedarfe berücksichtigt werden müssen.

Am 11.03.2013 wurde ergänzend definiert, „dass der Einrichtung von Krippengruppen nur zugestimmt werden soll, wenn mindestens 8 Anmeldungen verbindlich vorliegen“.

Für den Krippenanbau in Kettenkamp stellt sich die Situation folgendermaßen dar:

- Im August 2013 hatten wir 8 verbindliche Anmeldungen von Kindern unter 3 Jahren. Da der Krippenanbau zu dieser Zeit noch nicht fertiggestellt war, konnten die Kinder in altersübergreifenden Gruppen betreut werden.
- Zum 15. Januar (Betriebsbeginn des Krippenanbaus) liegen zusätzlich 5 verbindliche Anmeldungen vor. Da die 8 Kinder vom August 2013 jedoch inzwischen 3 Jahre alt geworden sind, können Sie nicht mehr in die Krippe aufgenommen werden. Bei einem Betriebsbeginn im August 2013 hätten sie Bestandsschutz, sodass die Zahl im Januar 2014 bei 13 Kindern läge.
- Ergänzend zu den 5 verbindlichen Anmeldungen zum 15. Januar 2014 liegen aktuell weitere Anmeldungen vor: 1 im März 2014, 2 im April 2014, 1 im Juni 2014, sodass im Juni 2014 voraussichtlich 9 Krippenplätze belegt sein werden.
- Ab August 2014 liegen zur Zeit 6 weitere Anmeldungen vor, sodass unter Berücksichtigung der Wechsel in die Regelgruppen voraussichtlich 11 Krippenplätze belegt sein werden.

Unter Berücksichtigung der hier vorgelegten Zahlen und Entwicklungen bitte ich die Mitglieder vom Rat der Samtgemeinde, der Einrichtung der Kinderkrippe in Kettenkamp zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen